

Rusia rechaza pretextos de EE.UU. para nuevas sanciones



Moscú, 8 nov (RHC) Rusia rechazó los nuevos pretextos de Estados Unidos para la posible aplicación de nuevas sanciones unilaterales contra este país, ahora, por la supuesta violación de leyes norteamericanas sobre control de armas químicas.

Con anterioridad, Washington insistió en la necesidad de castigar a Moscú por su presunta relación con el caso de envenenamiento del exagente Serguei Skripal, para lo cual nunca presentó pruebas, indicó la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova.

Rusia desde mediados del pasado año concluyó un largo y costoso proceso de destrucción de su arsenal químico, antes de la fecha prevista del 2019, sin embargo, Estados Unidos y otras potencias occidentales postergan el cumplimiento de ese compromiso, destacó.

La portavoz considera que los funcionarios norteamericanos desconocen la falta de compromiso de su país con el cumplimiento de la Convención de Armas Químicas.

La política de sanciones unilaterales de Washington contra otros estados se convierte en algo rutinario, afirmó.

Desde 2011, la Casa Blanca aplicó restricciones contra Rusia en 62 ocasiones. El tiempo pasa y los pretextos siempre se encuentran, declaró la vocera de la Cancillería.

La portavoz también advirtió sobre la ilusión estadounidense de vencer en un conflicto nuclear limitado. En toda guerra con armas de destrucción nunca hay vencedores, por eso jamás se debe desatar un conflicto como ese, subrayó.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176063-rusia-rechaza-pretextos-de-eeuu-para-nuevas-sanciones>



Radio Habana Cuba